

Rotenburg (Wümme), 04.05.2007

ABSICHTSERKLÄRUNG

Die Landkreise und Kreise der Metropolregion Hamburg (MRH) sowie der Landkreis Ludwigslust erklären ihre Absicht, der Hamburg Marketing GmbH (HMG) zum 1. Juni 2007 als Gesellschafter beizutreten. Ihr Beitritt erfolgt vorbehaltlich der Zustimmung der jeweiligen Kreistage und zunächst befristet für zwei Jahre.

Jeder Kreis erwirbt einen Gesellschafteranteil an der HMG in Höhe von einem Prozent (1.000,- Euro). Die Zahlung wird fällig am 1. Juli 2007.

Die finanzielle Beteiligung an den Betriebskosten und dem Projektbudget der HMG wird wie folgt vereinbart:

Der Einstiegsbeitrag für die Arbeitsgemeinschaft der Randkreise Nord (Dithmarschen, Steinburg, Segeberg, Pinneberg, Stormarn und Herzogtum Lauenburg) und für den Landkreis Ludwigslust beträgt insgesamt 140.000,- Euro. Der Beitrag in Höhe von 70.000,- Euro ist fällig am 01. Juli 2007, in Höhe von weiteren 70.000,- Euro am 01. Juli 2008.

Der Einstiegsbeitrag für die niedersächsischen Landkreise (Cuxhaven, Stade, Rotenburg, Harburg, Lüneburg, Soltau-Fallingb., Uelzen, Lüchow-Dannenberg) beträgt insgesamt 160.000,- Euro. Der Beitrag in Höhe von 80.000,- Euro ist fällig am 1. Juli 2007, in Höhe von weiteren 80.000,- Euro am 01. Juli 2008.

Die niedersächsischen Landkreise und die schleswig-holsteinischen Kreise einschließlich des Landkreises Ludwigslust besetzen je ein Mandat im Aufsichtsrat der HMG ab dem 1. Juni 2007 sowie ein Mandat in der Gesellschafterversammlung.

Die Kreise werden die beiden Vertreter für den Aufsichtsrat und den Vertreter für die Gesellschafterversammlung bis zum 1. Juni 2007 benennen.

Nach einer Evaluierung im Mai 2009 wird über die Fortführung der Gesellschafterverträge entschieden. Im Falle einer Fortführung werden die finanziellen Beteiligungen der Kreise an der HMG neu abgestimmt.

Landrat des Landkreises Rotenburg (Wümme)